

61 TECNOLOGÍAS INNOVADORAS PARA NECESIDADES BÁSICAS PROMOVIDAS POR EL *EMPOWERING PEOPLE NETWORK*

Creada en 2008, la [Siemens Stiftung Foundation](#) es una organización independiente sin fines de lucro que implementa proyectos internacionales que contribuyen al desarrollo social sostenible.

La Fundación subraya que el acceso a servicios esenciales es fundamental para la vida y desempeña un papel crucial en el desarrollo futuro. Por esta razón sus esfuerzos se centran en apoyar a personas y organizaciones que se esfuerzan por mejorar los sistemas de suministro existentes. Sus áreas prioritarias están orientadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, incluida la energía sostenible, la movilidad eléctrica, junto con el agua y el saneamiento. La Fundación colabora con empresas sociales, instituciones públicas y actores clave de la educación y la sociedad civil para llegar a comunidades en regiones desatendidas. Junto con sus socios, su visión compartida es fortalecer las comunidades y permitir el desarrollo sostenible.

Sus proyectos se desarrollan junto con socios en África, Europa y América Latina. En este marco, las redes internacionales colaboran para crear ecosistemas para la innovación social.

Las organizaciones que conforman el [empowering people Network](#) abarcan desde organizaciones sin fines de lucro hasta instituciones con fines de lucro y de impacto social, pero todas tienen en común el objetivo de mejorar las vidas de los necesitados, principalmente en todo el Sur Global.

En particular, la Red *empowering people* tiene como objetivo identificar y fomentar tecnologías innovadoras que mejoren los problemas básicos de suministro en todo el mundo. Los emprendedores y las empresas que componen el ecosistema de la Red trabajan en los siguientes sectores: e-Movilidad, Energía Sostenible, Agua e Higiene, Economía Circular, Seguridad Alimentaria y Salud.

El *Empowering people network* - Tecnologías para las necesidades básicas - es un ecosistema para emprendedores sociales. La Red apoya a las empresas fomentando la aplicación de tecnología para el desarrollo sostenible,



participando en el aprendizaje y el desarrollo y la tutoría, y también apoyando su crecimiento a través de instrumentos financieros.

[En 2013, 2016 y 2019, la Fundación Siemens Stiftung organizó tres ediciones del premio Empowering People](#) destinado a identificar soluciones tecnológicas innovadoras con potencial de impacto empresarial y social.

61 Las soluciones innovadoras ganadoras de los Premios son respaldadas y promovidas en línea por el sitio de la Red a través de la sección [Solutions Database](#), para destacarlas a nivel internacional y, en última instancia, mejorar su alcance e impacto en los países.

Además, el ecosistema de la Red apoya a los emprendedores sociales en el trabajo que realizan para resolver los problemas básicos de suministro en su contexto. Para cada una de las soluciones innovadoras promovidas por la Red, el sitio web presenta información detallada sobre los proyectos en marcha para su aplicación en los distintos países..

[Una sección del sitio web del Empowering People Network](#) se gestiona para mantener a las personas informadas con noticias útiles y relevantes relacionadas con la red. En esta sección se puede acceder a noticias/actualizaciones, boletines, información de eventos, comunicados de prensa, publicaciones y artículos/publicaciones de blog.

Para saber mas

[Empowering People Network](#)

[Siemens-Stiftung Foundation.org](#)

[Empowering People Network Solutions Database](#)

[Brochure of the winners Empowering People Award 2019](#)

[Brochure of the winners Empowering People Award 2016](#)

[Brochure of the winners Empowering People Award 2013](#)

[Publications](#)

